

# Le rap

## Né aux États-Unis

Le rap est né dans les années 1970, dans le quartier du Bronx, à New York, aux États-Unis (Amérique). C'est l'un des quartiers les plus pauvres de la ville. Des jeunes de ce quartier ont utilisé le rap pour exprimer leurs difficultés, à cause du **racisme** et du **chômage**, mais aussi leur colère contre les policiers. Le mot « rap » vient peut-être de « *rage against the police* » (« colère contre la police » en anglais).



## Un style

Dans les années 1990, les rappeurs se reconnaissent souvent par leur style : ils portent des vêtements larges, des casquettes et de gros bijoux.

## Des rappeurs connus

Quelques exemples de rappeurs américains célèbres : Jay-Z, Dr. Dre, Lauryn Hill, 50 Cent, Eminem, Kanye West, Snoop Dogg, Cardi B...



## Un texte rythmé

Le rap est une musique très énergique. Le texte n'est pas chanté, mais parlé (souvent très vite), de façon rythmée. Les rappeurs utilisent souvent des rimes.



## Un DJ

La musique qui accompagne le rappeur est faite par un disc jockey, ou DJ (prononcer « didjè »), sur une **platine vinyle**. Le DJ utilise les disques d'autres artistes, en les modifiant ou en les répétant. Ce sont des « samples ». Parfois, il fait des « scratch », en « frottant » les disques sur la platine.

**Racisme** : haine et rejet des personnes d'une autre origine ou couleur de peau.

**Chômage** : fait de ne pas trouver de travail.

**Platine vinyle** : appareil qui lit des disques vinyles (en résine noire).